

El servicio de alojamiento que ofrece la Casa de San Rafael en Mendoza



Hay muchos sanrafaelinos que por razones diversas deben viajar a la capital provincial, lugar donde en algunos casos deben pernoctar. Debido a que muchos no cuentan con el dinero suficiente para quedarse en algún alojamiento pago, el Municipio ofrece un hospedaje gratuito.

En diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, el director de la Casa de San Rafael en Mendoza, Cristian Quiles, explicó que muchas personas llegan desde nuestro departamento con algún diagnóstico a la capital, donde les informan repentinamente que deben ser operadas o que un hijo quedará internado. Es entonces cuando comienzan a encenderse alarmas y las personas se preguntan “¿cómo hago?”, “me tengo que volver”, “no sé cómo llegar”.

“Nosotros siempre les recordamos que la gente que tenga algún turno programado, trate de comunicarse con nosotros para que sea más fácil lo que tenga que ver con la logística, ya sea del viaje, del hospital, del centro médico o centro asistencial al que tengan que ir. Uno puede trabajar con mayor comodidad con la gente, si tienen que tomar algún colectivo, un taxi, cómo llegar, entre otras cosas”, explicó, y añadió que el Municipio tiene dos convenios para el alojamiento: uno con un hotel que generalmente es utilizado por personas mayores de 18 años y otro con la Casa Ronald McDonald (donde también se trabaja con menores de edad), que está contigua al hospital Notti, nosocomio pediátrico referente del oeste argentino.

“Dependiendo de cada situación, vamos trabajando y, obviamente, dependiendo de la patología, la cantidad de días que se tengan que quedar, los familiares que sean necesarios para acompañar al paciente... Cada caso es una situación particular que se va analizando en función de cada necesidad”, aseguró. En el hotel pueden alojarse hasta 80

sanrafaelinos, mientras que en Casa Ronald McDonald no hay límite, pues posee otra dinámica. Es que por el tipo de patologías, hay quienes se quedan incluso varios meses o el año completo. “En la Casa Ronald no solo se le da asistencia al paciente, sino a su familia, también se le da la comida, apoyo psicológico, lo cual es sumamente fundamental, porque muchísimas familias vienen a hacer ver a sus niños y se encuentran con un diagnóstico como una leucemia, y no vuelven a San Rafael, se tienen que quedar directamente, entonces ahí hay un tema muy complejo”, dijo.

Para poder brindar ese alojamiento, lo que se solicita es una encuesta socio-económica que se lleva adelante en el Área de Desarrollo Social del Municipio, en calle Córdoba 156. Cuando el interesado está en Mendoza, puede llevarlo a cabo un familiar o puede hacerlo él mismo al momento de regresar. Quien necesite comunicarse con Casa San Rafael, puede hacerlo a través de la página de Facebook “Casa de San Rafael en Mendoza”, de los teléfonos 261 4201785 y 261 4201475, o acercándose a las oficinas de Desarrollo Social.